

BAB IV

PENUTUP

A Simpulan

Pada bab ini penulis membuat kesimpulan terkait dengan judul yang diambil yaitu pengelolaan nyeri akut pada Ny. N dengan post operasi exicional atas indikasi tumor punggung di ruang Cempaka RSUD Ungaran. Penulis melakukan proses keperawatan dimulai dari pengkajian, menegakkan diagnosis keperawatan, menyusun rencana keperawatan, melakukan tindakan keperawatan dan evaluasi pada pasien.

Pengkajian pada proses pelaksanaan pengelolaan nyeri akut yang pada saat pengkajian Ny. N pada tanggal 16 Januari 2020 di ruang Cempaka RSUD Ungaran. Penulis mendapatkan data subyektif berupa pasien mengatakan nyeri pada sekitar luka operasi, nyeri di punggung sebelah kanan, nyeri saat bergerak, nyeri seperti di tusuk-tusuk, skala nyeri 5, nyeri hilang timbul. Data obyektif terdapat pasien tampak gelisah, meringis menahan sakitnya, pasien tampak berhati-hati. Td:110/80mmHgN:80x/menitRR: 16x/menitSuhu: 37,1 °C.

Diagnosis keperawatan yang diangkat yaitu nyeri akut b.d agens cedera fisik. Sesuai dengan masalah penulis memberikan intervensi yaitu manajemen nyeri terkait dengan masalah kesehatan yang ada pada pasien.

Perencanaan keperawatan pada pasien post operasi exicional atas indikasi tumor punggung dengan nyeri akut mengatasi masalah tersebut penulis memberikan intervensi manajemen nyeri yang terdiri dari monitor pengkajian nyeri, ajarkan teknik non farmakologi(relaksasi) untuk meredakan nyeri, kolaborasi

penggunaan analgesic sesuai kebutuhan, dukung istirahat/tidur yang adekuat untuk membantu penurunan nyeri.

Implementasi yang dilakukan penulis yaitu teknik relaksasi dengan nafas dalam, melakukan pemberian obat analgesic yang dianjurkan oleh dokter untuk meredakan nyeri, melakukan tindakan dukungan istirahat dan tidur yang adekuat untuk membantu penurunan nyeri.

Evaluasi dari hasil prioritas masalah utama yang diperoleh selama pengelolaan pada Ny. N selama 2x24 jam dengan pengelolaan nyeri akut masalah belum teratasi.

B Saran

Berdasarkan simpulan yang penulis dapatkan maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Penulis

Diharapkan untuk menambah pengetahuan, wawasan dan keterampilan dalam pengelolaan klien terutama klien dengan kasus Tumor.

2. Bagi Pembaca

Tumor atau kanker dapat terkena pada siapa saja. Banyak yang terkena pada usia remaja maupun dewasa, tumor bisa terjadi akibat usia, gen, radiasi, infeksi dan trauma.

3. Bagi Rumah Sakit

Meningkatkan pengetahuan kepada pasien melalui komunikasi terapeutik dan tindakan yang dilakukan penulis.